

An den  
Bürgermeister der  
Gemeinde Ostbevern  
Herrn  
Joachim Schindler

### **Berichtigung des Beschlusses vom 7.10.2010**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion stellt für die Ratssitzung am 16.12.2010 folgenden Antrag zur Abstimmung:

**"Die Gemeinde Ostbevern unterstützt den Gedanken der Bürgerenergiegesellschaft. Aus haftungs- und wettbewerbsrechtlichen Gründen erfolgt keine Kapitalbeteiligung oder sonstige gesellschaftsrechtliche Mitgliedschaft. Aus haftungsrechtlichen Gründen werden keine Empfehlungen gegenüber Dritten abgegeben. Angebote für eine Beteiligung der Gemeinde in begleitender oder moderierender Form, zum Beispiel im Rahmen eines Klimaschutzbündnisses, werden begrüßt."**

#### Begründung:

Der Rat der Gemeinde Ostbevern hat sich in der Ratssitzung am 7.10.2010 mit der Gründung einer Bürgerenergiegesellschaft beschäftigt. Alle Fraktionen waren sich einig, dass der Gemeinderat aus haftungsrechtlichen Gründen keine Empfehlung für das Projekt abgeben sollte. Dies hat auch der Wirtschaftsprüfer Herr Andrews in seiner Stellungnahme so empfohlen. In der Niederschrift der Ratssitzung vom 7.10.2010 ist jedoch protokolliert worden:

„Aus haftungsrechtlichen Gründen werden keine Empfehlungen für Einzelprojekte gegenüber Dritten abgegeben.“

Die FDP Fraktion hält diese Formulierung für nicht zutreffend. Unsere Intention war es aus haftungsrechtlichen Gründen überhaupt keine Empfehlung abzugeben. Der jetzt protokollierte Beschluss lässt jedoch den Rückschluss zu, dass die Gemeinde für das Gesamtprojekt doch eine Empfehlung abgibt. Dies hält die FDP Fraktion für nicht sinnvoll und unter Umständen auch für riskant für die Gemeinde. Wir schlagen daher vor, den Beschluss aus der Ratssitzung durch den oben genannten Vorschlag klarzustellen.

Für die FDP Fraktion  
André Haverkamp